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MIÉRCOLES 2 DE JUNO 2025 Actualidad 

Médico de Iquique fue invitado de honor 
a prestigioso congreso en Estados Unidos 

  

  

CEDIDA. 
El jefe de la Unidad de Oftalmología 
del Hospital de Iquique expuso ante 

ra: “Nuestra lista de espera 
es larga y los pacientes tie- 

z E az E ¡Unt?: Cons == nen que esperar y a veces 
más de mil especialistas mundiales. —vical Poaiderations and no tienen la atención en el 

momento oportuno que 
. *(SDD) failure uno quisiera, pero eso es 

Daniela Ortega Novoa “La idea es juntar a las '.. Open? por falta de especialistas”. daniela.ortegaGestrellaiquique.cl 2 e Z A” sociedades de glaucoma Espinoza reveló que 
de todo el mundo, que va- 198 seconé cop l muchas veces tienen pro- 

1jefe del servicio of- — yan expositores de todo el blemas de equipamiento 
E talmología del Hos- mundo, Estados Unidos, en el hospital, aunque di- 

pital de Iquique, el Europa, Asia y Sudaméri- jo que la dirección del Er- 
médico cirujano Felipe — ca, y la idea es que vayan nesto Torres, pese a las di- 
Espinoza representó la re- expositores para compar- ficultades, se preocupa de 
gión en el 11? Congreso — tirtécnicas, experiencias, que puedan tener el me- 
Mundial de Glaucoma innovaciones de todas las jor equipamiento posible, 
realizado en Hawai, USA, — distintas partes del mun- dentro de las posibilida- 

en donde expuso ante mil — do, como para poder ac- des económicas. 
especialistas de diferen-  tualizarse en el tema”, “Ahora estamos con 

tes partes del mundo. afirmó Espinoza problemas con algunos 
En la oportunidad, Es- El doctor comentó que equipos específicos que 

pinoza fue parte de la de-— en su exposición presentó han fallado, y que por te- 
legación dela Sociedad de casos de Iquique, pero mas presupuestarios y de 
Glaucoma de Chile, quie- también cuando inicio su burocracia en realidad to- 
nes expusieron sobre formación de subespecia- davía no logramos resol- 
“Consejos y trucos qui- lista en glaucoma en San- — JEFEDELA UNIDAD OFTALMOLÓGICA DEL HOSPITAL DE IQUIQUE ESTUVO EN EL CONGRESO MUNDIAL. ver. Estamos trabajando 

    

rúrgicos para el glauco- — tiago: “Como en Iquique en eso”, aseguró. 
ma”. En tanto, Felipe Es- no había especialista en médicos en glaucoma y delos resultados con ese sabe que tiene buenos re- De todas formas, el 

pinoza presentó el tema: — glaucoma, había muchos — destacó que en esta opor- — dispositivo”, precisó Espi-— sultados y es lo que esta- médico especialista sostu- 
“¿Segunda derivación tu- casos muy avanzados, tunidad se abordo los  noza. mos usando en nuestra re- vo que en Iquique se está 
bular?: Consideraciones y muy complejos. En ese avances de nuevos disposi- Felipe Espinoza señaló — gión, así que eso es bien trabajando para poder 
perlas quirúrgicas”. sentido, me ha tocado ha- — tivos. queel dispositivo ya se es- bueno para los pacientes”, — efectuar una buena aten- 

El jefe del servicio de ceresetipo de cirugíaen-  “Lomásnuevo que hay — tautilizando en Iquique, y afirmó. ción médica, a pesar de 
oftalmología del Hospital tre comillas, más de lo es un dispositivo que se que los resultados que se las dificultades. 
de Iquique explicó que el normal, por la compleji-— llama el dispositivo de Pol, — han obtenidoa nivel inter- “Tenemos hartas difi- 
Congreso Mundial de  daddelos casos”. que es de Singapur y que — nacional han sido positi- Eljefedelserviciodeoftal- cultades por la distancia, 
Glaucoma se realiza cada se había estado usando vos, pero aclaró que los ca-  mología destacó el equipo — por la falta de especialis- 

dos años, y este año asis- mucho en Europa, peroen sos de glaucoma tienen — de profesionales con que — tas eigual las cosas se ha- 
tieron aproximadamente — Para el jefe del servicio de — realidad es más o menos — que ser analizados caso cuenta en Iquique, pero — cen bien, (con) las mismas 
20 especialistas de Chile y. oftalmología del Hospital — reciente. Se empezó a uti por caso, porque no para también advirtióqueenla — técnicas (y) los mismos 
más de mil oftalmólogos — de Iquique, el poder asistir — lizar hace unos dos, tres — todas situaciones se pue- región faltan especialistas, — dispositivos que se ocu- 
de glaucoma deotros par esuna oportunidad depo- años, entonces en este den considerar los mis- lo quea su juicio severe- pan en Europa”, conclu- 
ses. der conocer delos avances congreso se habló harto mos tratamientos: “Ya se — flejado en la lista de espe-  yó. 
  

CEDIDA, 

Concejo aprueba contrato de servicios 
oftalmológicos para Alto Hospicio 
En una votación unánime, El convenio contempla usuarios no solo de Alto 
el Concejo Municipal de Al-— una amplia gama de pres- Hospicio sino también de 
to Hospicio aprobó la con- taciones, que van desde la — todala Provincia del Tama- 
tratación de servicios oftal- corrección de vicios de re- — rugal. Sin embargo, enfren- 
mológicos para el Departa- — fracción en personas entre — ta unalista de espera deca- años, es el tope de edad 
mento de Salud. 15 y 64 años, hasta exáme- — si 1.900 personas, loquere- delosvecinos que po- 

Estainiciativa buscafor- nes especializados como — fleja la alta demanda del drán accedera estos 
talecer la atención prima- fondo deojo para pacientes — servicio en la región. servicios. 
ria en salud visual, benefi- con diabetes tipo 2, tomo- El alcalde Patricio Fe- 
ciando a la comunidad lo-  grafíadecoherenciaóptica — rreiravaloró la aprobación, 
cal y a la Provincia del Ta- y consultas médicas para señalando que “esta medi-— Con esta adjudicación, la 
marugal, que incluye co- — diagnosticar y tratarenfer- daesunpaso fundamental Municipalidad indicó que 
munas como Pozo Almon-  medades como glaucoma, — para mejorar la calidad de — se reafirma su compromi- 
te, Pica, Huara, Colchane y — cataratas y retinopatías dia-— vida de nuestros vecinos y so con la salud pública, 
Camiña, a través dela Uni-  béticas. vecinas, garantizando un buscando reducir tiempos 
dad de Atención Primaria Actualmente, la Unidad — acceso oportuno y de cali-— de espera y ampliar la co- 
Oftalmológica (UAPO), ubi- de Atención Primaria Oftal- dada la atención oftalmo-  bertura en una especiali- 

LA UAPO TAMBIÉN ATIENDE A PACIENTES DELTAMARUGAL. cada en Los Álamos 3056.  mológica(UAPO) atiendea — lógica”. dad vital para el bienestar    
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